都道府県別賞一等

伝えたい、あの人に

北海道 岩見沢市立北村中学校 三学

が田 一歩

こんなにも多く起こっていることには驚いてしまう。でも私は、 になったよ。」そう話したい。決してもう叶わないことだとわかっていても。 いちゃん、今何をしているの?幸せ?私は元気にしているよ。もう中学三年生いことを伝えておくべきだったと後悔してもしきれない。「大好きだよ。」「じ もしてあげられない無力感に苛まれた。 のだということを知ったあの日。目の前で苦しんでいる人がいるのに自分は あった人がいなかったので、どこか他人事のように思っていた。 ことを伝えておくべきだったと後悔してもしきれない。「大好きだよ。」 日本では、一日に平均約千六百三十五件もの交通事故が起こっているそうだ。 のせいで大事な人が一瞬にして消えてしまうこと、自分には何もできな たに もう 一度心から会い たい 人はい るだろうか。 私にはい でも、 身近に事故に る。 あの 伝えた 月。 何

だった。 らにほっぺにチューをして帰るのがお決まりになっていた。 が帰るときには、 父が抱っこをしてくれたとき、 きだった。私は、 私は小さい頃から、 からし入りチーズサンドイッチとメロンソーダを頼んで食べは小さい頃から、よく祖父が営んでいる喫茶店に家族で行っ 祖父が いつも祖父に仕事中でありながら抱っこをせがんでい : 「ほっぺにチューして。」と言ってくる 私はとても満足そうな顔をしてい 私は祖父が たという。 るの ので嫌々なが 7 V が た。 大好 祖

嘘であ たの。ねえ、起きてよ。」そう私は祖父に話しかけても一向に目を覚まし 父を見たら一気に現実に引き戻された。「なぜ、なぜこんなことが起きてしまっ そんな祖父 ってほしいと思ったが、 ある時突然事故にあ 病院に行き意識不明になりベッドで寝ている祖 ってしまったの だ。 そん なはずが てく

と命 気配はなかった。何もできない自分に無力感があった。 顔を見て事態の深刻さを感じた。手術は成功し一命は取り留めたも :が危険な状態になります。」と、とても冷静だった。 ように優しくそう言ってくれたのだ。父はすぐさま「お願い 手術をしないといけなくなった。お医者さんは「このまま手術 るように願って私は、 戻らなかった。 ください。」涙ながらに言っていた。 りについた。 それでも私は諦めなかった。 その顔は、 毎日病院に通った。 とても優しい笑顔に見えた。 今までに見たことのない父の しかし、 祖父が目を覚まし、 その一 私たちが します。 不安に

みた。 家族を守る大事な一つのお守りだ。 祖父が最後にくれたプレゼントのようなものだからだそうだ。そのことを知 でも、祖母はそのお金は今でも使っていない。 聞いたら、九年前に祖父が亡くなったときに祖母がそのお金を貰ったそうだ。 えばよく言われる『保険金』だな。」そう教えてくれた。 くれたのだと、 し亡くなった場合、 う言葉は知っているが 生命保険は亡くなった人の最後の贈り物だと思った。生命保険は、自分や のせめてもの心づか 「生命保険ってどういうものなの。」父は「生命保険に入っている人がも よく生命保険の 祖父の愛を感じた。 その遺族に残してあげるお金のことかな。 、どのようなものかは知らなかった。 いだと思った。 コ もしものときに、 シ 家族が辛い思いをしないために残 を目にする。 大事に今でもとってあるとい 家族が辛い思いをしない 父にもう少し詳しく でも、 だから父に聞 簡単に言 11 0 7

けに身をもって知ることができた。 大事な人が ったなと思えるように。 まっすぐその人の目を見て。この思いが何年か後にそうしておい いて、 いきたい。 今幸せなのは、 伝えたいことがあるなら、 「気づかせてくれてありがとう、 これからはこの 当たり前ではな 恥ずかしがらずためらわ \rightarrow 瞬一瞬を大切に噛み締 んだと祖 じいちゃ 父の 死をきっ ず めか